



UNIVERGY
SOLAR



Responsabilidad Social y Sostenibilidad

CÁMBIATE A LAS RENOVABLES LA ENERGÍA PARA TODOS



Univergy es una empresa hispano-japonesa especializada en el **desarrollo de proyectos de energía solar, eólica e hidrógeno verde**. Nacimos en 2012 y desde el comienzo experimentamos un fuerte crecimiento.

Contamos con una importante presencia internacional centrada en las geografías más seguras y atractivas para las energías renovables. Nuestros mercados de referencia se sitúan en las regiones de **Europa, Asia-Pacífico y América Latina**.

En la actualidad, estamos avanzando en la integración aguas abajo de la cadena de valor (EPC y Operación).

Para el desarrollo de determinados **proyectos en Europa y Japón**, mantenemos una alianza estratégica con el fondo global de inversión Macquarie Group que se materializa en dos joint ventures (Hinode Energy, en el mercado nipón y Nara Solar, en el europeo, participadas ambas al 50%).

NUESTRO COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD

Nuestro compromiso con la **responsabilidad social** se basa conscientemente en la filosofía corporativa de Univergy Solar centrada en el desarrollo sostenible. Tanto el grupo empresarial como su equipo directivo lleva más de 20 años trabajando con la certeza de **mejorar la calidad del planeta** día tras día.

Estamos convencidos de que la actividad económica sostenible sólo es posible si nos consideramos **parte activa de la sociedad global**. Expresamos este compromiso de muchas maneras. Nuestro trabajo es ejemplo de ello.

Univergy Solar propone soluciones ecológicas para productos de alto consumo, apostando por el **cuidado del Medio Ambiente**, en una búsqueda constante de garantías que mejoren la eficiencia de los procesos de reciclaje y reutilización.

Con sus esfuerzos concentrados en la creación de **productos sostenibles, ecológicos, seguros y eficientes**, el departamento de desarrollo plantea alternativas inteligentes para reducir la huella ecológica y el impacto ambiental derivado de los malos hábitos de producción y consumo a nivel mundial.



NUESTROS OBJETIVOS ESG

Univergy Solar ha incorporado en su proceso de desarrollo de negocio el objetivo de ofrecer tanto a nuestros clientes como a los proveedores y al planeta, no solo una **inversión** que es rentable a largo plazo sino que también es **medioambiental y socialmente responsable**.

Los **factores ambientales, sociales y económicos** que forman parte del proceso de desarrollo de negocio de Univergy Solar tienen mucho que ver con nuestra responsabilidad social corporativa, basada en el desarrollo sostenible.

INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA

En Univergy Solar nos mantenemos a la vanguardia en todas las innovaciones tecnológicas que ayuden a llevar a cabo el desarrollo de nuestros proyectos sin aumentar la huella ecológica en el mundo.

INTERNACIONALIZACIÓN

En todos nuestros proyectos internacionales contamos con socios y proveedores locales. De esta manera potenciamos la economía local a la vez que desarrollamos nuestra experiencia internacional alrededor del mundo.

FORMACIÓN CONTINUA

En Univergy Solar creemos en potenciar el capital humano y en la formación continua para nuestros profesionales. Por eso, todos nuestros trabajadores desarrollan sus capacidades y amplían sus conocimientos día a día.





UNIVERGY
SOLAR